

# WARTA

## Wujudkan Kepedulian Babinsa 1005-04/Cerbon Hadiri Forum Konsultasi Publik Pendataan Pemberdayaan Masyarakat

Maskuri - [BARITOKUALA.WARTA.CO.ID](http://BARITOKUALA.WARTA.CO.ID)

May 9, 2023 - 17:42



*Wujudkan Kepedulian Babinsa 1005-04/Cerbon Hadiri Forum Konsultasi Publik Pendataan Pemberdayaan Masyarakat*

BARITO KUALA - Dalam meningkatkan sinergitas di wilayah binaan Babinsa Badandan Babinsa Badandan Sertu Gunawan Koramil 1005-04/Cerbon Kodim 1005/Barito Kuala Babinsa menghadiri sekaligus mendampingi Rapat kegiatan Forum Konsultasi Publik Pendataan Awal Regsosek. Selasa (09/5/2023)



Pendataan awal Regsosek kegiatan ini dilakukan karna masih terbatasnya data sosial ekonomi yang mencakup seluruh penduduk untuk menentukan target dan program pembangunan serta belum terlaksananya kontrol kualitas data ketetapan waktu pemutakhiran data tersebut.

Pada Kegiatan tersebut Babinsa Badandan Babinsa Badandan Sertu Gunawan menghadiri kegiatan tersebut untuk menjaga Kondusifitas kamtibmas dan mengajak semua elemen masyarakat agar selalu Pro Aktif dalam menjaga Situasi Kamtibmas di wilayah Desa Badandan Khususnya dan Kecamatan Cerbon pada Umumnya.

Adapun penjelasan secara teknis dan tata cara pengisian data awal Regsosek yaitu ada kriteria diantaranya sebagai berikut. Sangat miskin adalah orang yg tidak mempunyai aset, mata pencaharian dan bergantung bantuan orang lain untuk mencukupi keberlangsungan hidupnya. Miskin adalah ketidak mampuan dari sisi ekonomi untuk memenuhi kebutuhan dasar makanan dan bukan makanan yg diukur dari sisi makanan. Rentang miskin adalah resiko menjadi miskin atau jatuh miskin pada saat yg akan datang. Tidak miskin orang yang mempunyai ekonomi diatas rata seperti mempunyai aset dan mata pencaharian yang dapat memenuhi kebutuhan sehari-harinya.

Turut Hadir Tim Administrator BPS Kab Barito Kuala Bpk Ali Sadikin Babinsa

Badandan Sertu Gunawan. Bhabinkamtibmas Briptu Aris, Kades Badandan Bpk  
Mardani, Ketua RT 01 s.d RT 07, Tokoh Masyarakat Desa Badandan, Perangkat  
Desa Badandan.(PENDIM 1005)